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Las Ánimas: vecinos 
de población Arturo 
Prat exigen solución a 
falta de alcantarillado 
VALDIVIA. En total son 80 las viviendas que suman 50 años 
sin este servicio básico. Ayer se formó mesa de trabajo. 
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úscargallardoGaustrabraldivia. 

al como lo han manifes- 
T tado retradamienen 

Jos últimos años, los veci- 
nosdela población Arturo Prat 
de Las Ánimas nuevamente 
exigen una solución para la fal- 
tadeunsistema dealcantarilla- 
do que los aqueja desde hace 
50 años en plena zona urbana 
dela capital regional. 

Dicho asentamiento surgió 
enlos años 70' como un cam- 
pamento, pero conelcorrer de 
los años se transformó en una 
población que cuenta con cer- 
ca de 80 viviendas, cuyos resi- 
dentes además de alcantarilla- 
do también demandas por la 
urbanización de sus calles. 

Asílo explicó el secretario 
del Comité de Adelanto Pobla- 
ción Arturo Prat, Erik Zúñiga, 
quienseñaló que “nosotros for- 
mamos un nuevo comité que 
lleva unaño de trabajo. Sin em- 
bargo, los comités anteriores 
comenzaron a formarse en 

66 
Lo que solicito es agi- 
lizar todos los proce- 
so, que las autorida- 
des se comprometan 
a entregarnos una so- 
lución a la falta de al- 
cantarillado”. 

ErikZáñiga 
Comité Adelanto Arturo Prat 

1998, y desde esos años que se 
nos está prometiendo alcanta- 
rillado. Han estado dos o tres 
veces con estudios, pero al final 
noseconstruye nada”. 

Y continuó: “Nosotros esta- 
mosretomando estetema, por- 
que necesitamos que se reacti- 
ve yasítener soluciones concre- 
tas para nuestros vecinos, por- 
que ya han sido demasiadas 
promesassincumplir. La gente 
ya no puede soportar más. To- 
das las poblaciones alrededor 
nuestro tienen alcantarillado 

Lago Ranco lanzó sus 
Fondos Concursables 
MUNICIPALIDAD. El programa dispone 
de 48 millones de pesos en ocho líneas. 

on gran entusiasmo y 
C participación ciudada- 

na, la Municipalidad de 
Lago Ranco lanzó oficialmente 
los Fondos Concursables Muni- 
cipales 2025, un importante 
instrumento de apoyo destina- 
doaimpulsar iniciativas comu- 
nitarias en distintas áreas de 
desarrollo local. 

Laceremonia tuvo lugar en 
el Gimnasio Municipal, donde 
alrededor de 60 dirigentes de 
diversas agrupaciones asistie- 
ron al encuentro informativo y 
recibieron detalles sobre esta 
nuevaconvocatoria. Durantela 
actividad, se explicaron las ba- 
sestécnicas y requisitos de pos- 
tulación, con el objetivo de fa- 
cilitar la presentación de pro- 

  

yectos que beneficien al tejido 
social, cultural, productivo y 
deportivo de la comuna. 

Este año, el programa dis- 
pone de $48 millones, distri- 
buidos en 8 líneas de financi 

miento, cadaunacon una asig- 
nación de $6 millones: Fondo 
Municipal Desarrollo Cultural; 
Fondo Desarrollo para Comités 
de Agua Potable; Fondo Desa- 
rrollo Mapuche; Fondo Desa- 
rrollo Productivo; Fondo De- 

portivo; Fondo Apoyo Adulto 
Mayor; Fondo ApoyoCristiano; 
y Fondo Apoyo Vecinal. 

El alcalde de Lago Ranco, 
Miguel Meza, valoró la alta 
convocatoria y destacó el 
compromiso municipal con 
el desarrollo comunitario. 65 

   

menos nosotros. Estamos en 

medio de la ciudad y no tene- 
"mos acceso aserviciosbásicos”.. 

El dirigente también expli- 
có que “hoy (ayer) vamosa for- 
mar una mesa de trabajo junto 
con autoridades, y nuestra ex- 
pectativa es generar una Carta 
Gantt que nos vaya guiando en 
los pasosa seguir, que cada una 
delaspersonas que estáninvo- 
lucradas en este proyecto se 
comprometan a cumplir. El 
Serviu se ha demorado un po- 
co, pero esperamos que hoy 
nos den buenas noticias”. 

“Por eso, lo que solicito es 
agilizar todos los procesos, que 
las autoridades se comprome- 
tan de verdad a entregarnos 
una solución, porque la gente 
aquí tiene más de 60070 años, 

y nos dicen que se van a morir 
sin alcantarillado”, añadió. 

CONCEJAL 
Una de las autoridades que ha 
estado apoyando alos dirigen- 
tes es el concejal de Valdivia 
Luis Contreras, quien sostuvo 

Agrupación Parque 
Catrico realizará 
elecciones este 
sábado 14 dejunio 

e La comisión electoral de la 
Agrupación Parque Urbano Ca- 
trico de Valdivia realizó un lla- 
mado a sus socios a participar 
delas elecciones de su directi- 
va para el periodo comprendi- 
do entre los años 2025-2028. 

Los comicios se desarrollarán 

durantelajornada deestesába- 
do 14 dejunio en dependencias 
dela sede Krahmer y Los Leo- 
nes, ubicada en calle San Mar- 
tín N*1380. La votación se ex- 
tenderá desdelas 10 hastalas 18 
horas y pueden participar to- 
doslos socios inscritosenel re- 
gistro. Los candidatos son: Ce- 
cilia Bravo; Regulo Montecinos; 
Ramón de la Barra; Marcos 
Quijón; y Alirio Silva. La comi- 
sión electoral la conforman los 
dirigentes Nilo Zúñiga, Diana 
Silva, y Verónica Lovera. 03 

   

  

AYER AL CIERRE DE ESTA EDICIÓN DIRIGENTES Y AUTORIDADES SE REUNÍAN PARA FORMAR MESA DE TRABAJO. 

que “son vecinos que por más 
de50años no tienen alcantari- 
lladonicalles pavimentadas en 
plenosector de Las Ánimas. De 
alguna manera sentimos que 
han sido castigos, queseles ha 
mentido por parte de algunas 
autoridades anteriores”. 

Y prosiguió: “Por eso, este 
año retomamos las gestiones, 
en colaboración principalmen- 
te con la alcaldesa Carla Amt- 
mann, y estamos ala esperade 
un estudio de prefactibilidad 
que lleva adelante el Serviu. Se 
requieren losresultados deese 

50 
años de existencia tiene la 
población Arturo Prat de 
Las Ánimas, que surgió co- 
mo campamento en los 70". 

estudio para comprometer re- 
cursos através del MOP 0 el Go- 
bierno Regional. Nosotros cre- 
emos que existe voluntad polí- 
tica para buscar soluciones pa- 
ra estas familias, Entendemos 
también la demora en algunos 
procesos administrativos, pero 
de igual manera queremos in- 

  

Elconcejaldetalló queauto- 
ridades y dirigentes se reunían 
ayerenlasede de lajunta deve- 
cinosJosé Miguel Carrera, para 
instalar una mesa de trabajo 
por el alcantarillado. “Hoy 
(ayer) Serviu va a exponer en 
esta reunión para explicar los 
pasosaseguirallos dirigentes y 
a las autoridades presentes, 
porlo que la idea es generar un 
acuerdo bien transversal para 
quela solución para los vecinos 
prospere”, señaló.el edil. 5 

    

La Ilustre Municipalidad de Lago Ranco, continuando con el desarrollo del proyecto 
“Modificación Plan Regulador Comunal de Lago Ranco”, informa a los vecinos, que se 
ha iniciado el proceso de información y consulta pública según el artículo 2111. de la 
Ordenanza General de Urbanismo y Construcciones. Para ello, se realizará una Segun- 
da Audiencia Pública según el siguiente detalle: 
  
  

  

LUGAR FECHA HORA 
LAGO Sala de Concejo Municipal | Martes 17 de 18:30 Hrs. 
RANCO | ubicada en calle Viña del Mar | Junio de 2025 

N? 33BLago Ranco 
IGNAO Tercera Compañía de Bomberos | Miércoles 18 de — | 18:30 Hrs. 

de Ignao ubicada en la esquina. | Junio de 2025 
de calles Volcán Mirador y Saltos 
Pichi Ignao             

Los antecedentes del Plan Regulador estarán expuestos entre los días 18 de mayo de 
2025 al 16 de junio de 2025 en el Hall de la Municipalidad de Lago Ranco ubicada en 

calle Viña del Mar 345; Lago Ranco, en la Tercera Compañía de Bomberos de Ignao 
ubicada en la esquina de calles Volcán Mirador y Saltos Pichi Ignao, y en sitio web 
https:/ /www.municipalidadlagoranco.cl/web/prclagoranco/ 

Los interesados podrán formular por escrito las observaciones fundadas que estimen, 
las que deberán ser ingresadas en Oficina de Partes de la Municipalidad de Lago Ranco 
ubicada en calle Viña del Mar 345, Lago Ranco, hasta el 3 de julio de 2025. 

Los antecedentes de la Modifica 
acompañado de su Memoria Explicativa, estarán disponibles para su retiro gratuito en 
la misma Oficina de Partes indicada, y publicados en https://www.municipalidadlago- 
ranco.cl/web/prelagoranco/ 

  

n del Plan Regulador Comunal de Lago Ranco 
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